



# 夢 チャレンジ



趣味は音楽。南部九州新民謡の会の仲間と、曾於市オリジナル民謡「そおはら節」を作る活動も行う

ザ・繋ぐ工房（高齢者のご家族の支援）

荒場 正人

電話番号：080-1280-3472

WEB：thetsunagu.com



財部町の荒場正人さんが目指すのは「近所の頼れるに一ちゃん」…その名も「ザ・繋ぐ工房」。誰もが年齢を重ねても住み慣れた地域でいつまでも暮らせるようにと、さまざまな困りごとの解決のために日々奮闘されています。

介護福祉士やケアマネジャーの経験から、高齢者がだんだんと「今まで自分でできていたのに」や「こんな時に誰かがそばにいてくれたら」と困る場面が増えることを目の当たりにし、介護保険適応にならない部分にも手を差し伸べられたらと一念発起されました。

遠方の家族からの実家を片づけたいという要望や、施設から一時帰宅される方のサポート、ひとりでは不安な外出の付き添いなど、内容は多岐に渡ります。ときには、荒場さんが「年上女性とのデート」と称するコンサート同行の要望も。明るくユーモアあふれ、心のコもったサポートに、リピーターが絶えません。離れて暮らすご家族との橋渡しの役割を担い、いつまでも繋がってられるようにという想いは「ザ・繋ぐ工房」の屋号にも表れています。

(瀬戸口)

## 表紙によせて



青柚子はお肉との相性バッチリ

(山中)

曾於市の誇る青柚子の出荷が始まりました。曾於市は九州一の柚子生産量を誇る柚子のまちです。柚子は9月に青柚子、10月～11月にかけて黄柚子が出荷されます。今回出荷される青柚子は主に柚子胡椒となつて私たちの食卓に上ります。これから寒くなると、お鍋のお供として柚子胡椒はとても合います。スーパリーなどで見かけたらは是非手に取ってみてください。

## 編集後記

関東大震災から100年、今年1月に能登半島地震、8月には日向灘でマグニチュード7.1の大地震が起き、この夏には各地で豪雨災害、能登半島は地震復旧がままならないところに追い打ちでした。

さらに、猛暑続きで、9月が終わっても夏日を記録する日々。また、生活に密接な物価高騰と将来の生活に大きな不安を抱いた方が少なからずともいたでしょう。

議会は、9月議会の会期中に令和5年度決算審査特別委員会を各分科会で開催し、決算の精査を行ったところです。

この審査後、議会として、令和7年度予算が市民の安心安全な暮らしとなる提案を引き続き行ってまいります。

(片田)

ぜひ傍聴にお越しください！

### 第4回 定例会予定

12月6日 …………… 開 会  
12月10日～12日 …………… 一般質問  
12月20日 …………… 閉 会

私たちが作っています。

いろいろなご意見を  
お聞かせください。



下段左から  
矢上委員長・瀬戸口副委員長  
上段左から  
出水委員・片田委員・  
鈴木委員・山中委員

発行責任者

議長 迫 杉雄